

LIEBE PATEN UND WOHLTÄTER AUS DEM JAHR 2014!

G

R

A

C

I

A

S



Ausstellung der Handarbeiten

Aus dem Herzen des Urwaldes in Iquitos grüßen wir Sie herzlich mit all unserer Freude, Liebenswürdigkeit und Güte.

In dieser Weihnacht wird das Jesuskind arm und sucht ein offenes Herz, wo Er das Licht seiner Gnade strahlen lassen kann. Er ist es, der Sie inspiriert, damit Ihre Hände großzügig bleiben, Ihr Herz voll Erbarmen für die Menschen, die arm und in Not sind. Sie haben Ihm die Tür Ihres Herzens geöffnet, deswegen bekamen unsere Kinder so viele guten Gaben im Laufe des Jahres.

In der 1. Woche März fing das Schuljahr an. Eine ganze Reihe junger Mädchen kam in unser Haus. Alle brauchten Aufmerksamkeit, Verständnis, eine führende Liebe und Hingabe. Augenblicklich sind 30 Mädchen in der Gruppe der Schmetterlinge, 26 bei den Blumen und 24 bei den Perlen.

Wir feierten dieses Jahr 20 Jahre Schwestern vom armen Kinde Jesus im „Casa de la Niña de Loreto“. Voll Dankbarkeit schauten wir auf die Mädchen, die in diesen Jahren bei uns gewesen sind, und auf die Mädchen, die jetzt hier wohnen und lernen. Unsere Wirksamkeit geht dahin, sie zu führen, ihnen zu helfen und sie ganzheitlich auszubilden als Frauen der Zukunft.

Auch in diesem Jahr ist viel in den Workshops gelungen. Einige Bilder zeigen es Ihnen.





Auch im März haben wir mit dem Projekt „Bäckerei“ angefangen. Wohltäter aus England haben eine Spende gegeben. Wir sind in der 1. Etappe vom Bau. Es fehlt noch einiges am Fußboden und an den Wänden. Der Verantwortliche des Baus ist jetzt in England für 3 Monate. In der 2. Etappe wird man die Maschinerie für die Bäckerei kaufen. Dafür brauchen wir Wohltäter.

Wir wollen den Kindern diese Art der Produktion beibringen und gleichzeitig eine Quelle zum Unterhalt vom Mädchenheim schaffen.

Im Monat Mai wurde besonders der Mutter Gottes gedacht. Im Rahmen der marianischen Akte haben die Mädchen ihre Tugenden betrachtet: sie ist ganz Frau, sie führt uns zu Jesus.

Das Fest des hl. Johannes am 24. Juni ist ein wichtiges Datum in Iquitos. Dazu gehört das Essen der „Juane“, das Trinken vom Maiswein und andere Leckereien.

In Juli besuchte uns eine Gruppe junge Leute aus England. Sie haben unseren Mädchen viel Freude gemacht mit Spielen und Geschenke.

Zu den jährlichen Aktivitäten gehört auch ein Treffen mit Kindern aus anderen Heimen im Rekreationspark „Tagaste“.



Gruppe aus England mit unserer Mädchen



In „Tagaste“



In „Tagaste“

Großer Erfolg hatte das Tanzfestival. Einerseits pflegen wir die kulturellen Werte von Peru, zum anderen werden die Trachten geschneidert aus wieder verwertbarem Material. Sie können einen Eindruck davon gewinnen in den folgenden Fotos.



Liebe Paten und Wohltäter. Gott segne Sie für alle Ihre Gaben! So konnten wir wieder 80 Mädchen lernen lassen, eine ausgewogene Ernährung geben und Werte vermitteln. Unsere Mädchen haben schwierige Situationen in ihren Familien. Wir versuchen, sie auf die Herausforderungen des Lebens vorzubereiten, und sie standhaft zu machen gegen alle egoistischen Strömungen, die sie später in der Gesellschaft erleben werden.



**DIE MÄDCHEN, LEHRERINNEN UND SCHWESTERN
IM „CASA DE LA NIÑA DE LORETO“
WÜNSCHEN IHNEN FROHE WEIHNACHTEN UND
EIN VON GOTT GESEGNETES JAHR 2015!**